

La obra del Gobierno.

El Comercio y las Compañías ferroviarias. El aumento de las tarifas de transporte.

Es realmente la más funesta desgracia, que en España, todos los problemas sociales entrañan fatalmente una cuestión esencialísima de ética. No hay manera, ni forma posible, de que los problemas de la vida social se planteen en los cauces de la verdadera justicia y se les den aquellas soluciones impuestas por la moral que respondan a un fondo de equidad incontestable.

En primer lugar se tomó el pretexto de favorecer a los obreros porque sin ello la protesta del pueblo consumidor hubiera sido general y unánime. Era preciso tomar ese espejuelo para cazar las alondras; porque de otro modo la protesta hubiera sido formidable y muy ruidosa.

Se piden justicia para el mejoramiento social de los que sufren privaciones y trabajan como bestias y cuando aspiran con energía al logro de sus reivindicaciones sociales, se pide freno férreo y represión sangrienta contra la chusma encanallada, haciendo oficio de escarabajo de esas máximas de amor y caridad del Redentor del mundo.

Se pide igualdad social, no económica, para todos los hombres, y se les contesta con una carajada sarcástica, que aun hay clases. Y si al estúpido cuadro de injusticias sociales que presenta la vida nacional, se añade el repugnante espectáculo dado y vivido durante la guerra por la germanofilia mayoritaria se comprenderá fácilmente a que extremos de decadencia, debilidad y vileza puede llegar, cuando la justicia y la moral se ausentan de la política y con cuánta razón los hombres libres que sienten la verdadera democracia, desean y luchan por la transformación social con el imperio de la moral y de las buenas costumbres antes que la revolución pueda producirse.

En el Gobierno Civil. Junta de Substancias.

Ayer tarde a las 6 se reunió en el Gobierno civil, la Junta provincial de Substancias bajo la presidencia del gobernador señor Plaza.

Asistieron los señores Carreras, Moreno Gallego y Vela Hidalgo y los asesores señores Martínez y García, Rovira Torres y Soler. Además asistió el Delegado de Adasos.

Registro social.

Para Albox ha marchado el vicepresidente de la Comisión Provincial don Juan Fernández Pardo. De la Rábida (Granada) ha llegado en unión de su esposa el comerciante don Jaime Sánchez.

Por no haber llegado la remesa de papel que de un momento a otro esperamos, nos vemos precisados a suspender por unos días nuestra publicación.

Rogamos a nuestros suscriptores y al público en general, nos dispensen esta breve ausencia que sabremos recompensar al reanudar nuestra tirada, toda vez que al continuarla habremos reorganizado y ampliado nuestros servicios.

Procedente de Oria ha llegado el maestro Nacional D. Eduardo Reche García hermano de nuestro buen amigo el joven oficial del Cuerpo de Prisiones, D. Patricio Reche. En el mismo tren ha llegado la simpática señorita Mercedes Fernández Acosta acompañada de su hermano D. Sebastián Fernández.

Una joven puesta de puntillas; levantando la cabeza cuanto le es posible ante un vagón de primera clase, da consejos a su marido. No te olvides de escribir birmo, mejor será que pongas un telegrama...

Los médicos. Visita al Gobernador. Convocados por el Inspector provincial de Sanidad, asistieron ayer al Gobierno civil, los médicos que han prestado asistencia en los pueblos de la provincia durante la pasada epidemia de gripe.

El señor Ferrer, les comunicó que el Gobernador había recibido un telegrama del ministerio de la Gobernación pidiendo los justificantes de los servicios prestados por los médicos, los que se ordenan estén en el Ministerio el próximo día 10, para ordenar que se hagan efectivas las dietas concedidas por el Gobierno.

De Obras Públicas.

Alumbramiento de aguas. Don Enrique Lopez Rull ha solicitado autorización para ocupar los terrenos de dominio público necesarios para realizar el alumbramiento de las aguas subterráneas del río Andarax, desde 200 metros de aguas abajo del punto en que dejan de ser de alumbramiento las galerías de las fuentes de Almería (Larga y Redonda), y del Mami hasta el mar; así como que se le otorguen las aguas que se encuentran.

Noticias.

Hurto de 20 pesetas. A la una de la madrugada del pasado día, le hurtaron a marinería Mi Alcega, tripulante del vapor surto en nuestro puerto «Elxcomk Hor», 20 pesetas. La Policía ha detenido a uno de los autores del hurto.

El tren sangriento.

El jefe de la estación, los cargadores, todo el personal corre por el andén. Un estridente silbido desgarró el aire; la locomotora, cuyos fogos se perciben a la entrada del inmenso armazón de hierro y cristales, avanzaba contentiendo su velocidad.

Nuestros poetas.

MIS AMIGOS

JOSÉ DURBÁN OROZCO

Lírico de sentir hondo y sincero y soñador de auzar romanticismo; tiene en sus versos ese escepticismo que dá el fracaso del amor primero. En su carne sintió clavarse el fiero pecado del placer y el sensualismo. Luego, en un Manicomio, fué lo mismo que un monje de vivir casto y austero.

Octubre 1917. Luis-Antonio DORIS

Riqueza inexplorada.

Es preciso propagar y fomentar el cultivo y el amor al árbol, ya que el árbol proporciona al hombre incalculables beneficios de todas clases, sin demandar de él otro cuidado a cambio de tantos bienes, que un poco de amor y una escasísima dosis de gratitud. El árbol profuso, abundante y sabiamente condicionado con leyes que le protejan contra todo acto de vandalismo, constituye en cualquier país culto una enorme fuente de riqueza un filón inagotable de bienestar.

El pueblo que dió su sangre y su dinero, por salvar a su patria se ha hecho acreedor a los mayores beneficios y atenciones. Y Lloyd George no es escrupuloso que vacila ni retrocede: lleva en su alma una montaña de voluntad y un volcán de decisión. Su socialismo no es de sangre y fuego como el del conde San Simón. Primero persuade, después obra.

En un ciudad de Irlanda, en Belfast, se fabrica una sidra tan deliciosa, que parece el néctar destinado al festín de los dioses; y no ha de poder obtenerse en España, con una tierra fértilísima y prolífica que es una bendición de Dios, sabiéndolo y aprendiendo a trabajar, las frutas de las cuales ha de la Irlanda extraer esa bebida dulce y grata como el alma de sus valles.

Efectos del temporal.

Grúa arrastrada. Nuestros lectores pueden apreciar a violencia del huracán que hemos sufrido, conociendo que arrastró mas de tres metros una de las grúas de nuestro puerto, señalada con el número 2 y que pesa 20 toneladas.

El buque embarrancado.

El velero «Terresa Bocha» que embarrancó en Punta Entina continúa en la misma situación por haber sido infructuosos cuantos trabajos se han efectuado para salvarlo.

Auto-garage VICTORIA.

SERVICIO DE AUTOMÓVILES DE ALQUILER. MATECÓN TORRES CAMPOS.

Royalty. Calzado para hombre los mejores Pedro Plaza Granados. P. del Príncipe, 13. Acate el líquido de bacalao fresco. Droguería El Triunfo. Plaza de Nicolás Salmerón 3.

